

STUDENTS' TIMES

IKENN WO KATACHINI ~SONOKIMOCCHI MAZUWASEITOKAIE~

SEP 9th WED

ATTENTION !!!!

最近、美術室の備品が勝手に使われていると美術部から相談がありました。美術室の備品は授業で使ったり美術部のものであったりします。勝手に使って良いものではないので、必ず先生の許可をとるようにしてください！

ネパールチャリティー企画



執行委員会は学園祭でチャリティー企画を実施します！

支援先は、4月に大きな地震があったネパールです。震災から4か月以上がたち、支援活動の熱は冷めてきてしまっています。このような状況の中、支援活動を行うことで、被災された方や現地で支援活動をしている人を励ますことができます。企画の具体的な内容ですが、靴下の一部を使った小物を販売します。販売目標個数は100個です。7月8日、7月9日、9月1日には「あみあみ大作戦」と題し、多くの人に小物作成に協力してもらいました。**当日は中庭で販売しているのでぜひお買い求めください！**



みなさん！夏休みは部活や学園祭作業、その他の課外活動で忙しかったと思います。生徒会の存在感が薄い...そんな風に感じていませんか？しかし！生徒会執行委員会はしっかりと、生徒一人ひとりの思いをかなえるべく活動していました。夏休みはまとまった時間をとって以下のようなことを議論し合いました。活動報告の場などで、議論内容について積極的に発信していきます。

7月11日、本校のオープンスクールが開催されました。生徒会ブースを設けて、本校の校風、生徒会とはなにか、執行委員会やその他機関の役割について紹介しました。1回15分という短い時間でしたが、350人近くの方々に生徒会について発信することができました。また、前期執行委員で来校して下さった小学生を対象に、「七夕に願いを」企画を実施しました。お悩み相談と、短冊に願いを記入してもらう、という活動です。本校の校風がよく分かった、という声もいただけたのでよかったです。

- ・体育大会について～「3分前から楽しみ」から「3日前から楽しみ」へ～
- ・前期執行委員会企画について
- ・標準服選択制について
- ・部活動の教室使用について
- ・生徒会誌『結晶』の新企画について

Are You Trying Your Best?!



- Q1.学園祭は八木にとってどんな存在か
A.努力が一番反映される場所やな。勉強とか部活とか頑張ってもどうにも良くならんことあるけど学園祭だけは絶対に100%努力を返してくれる。しんどい時には今まで頑張ったもんが励ましてくれるし、心の支えのような存在でもあるわ。
- Q2.学園祭のここだけは譲れないこと
A.生徒が楽しむこと。生徒が楽しませること。生徒が作ること。常に新しいこと。強制的にやらせないこと。自分の決めたことに責任を持つこと。次の世代のことを考えること。人を思いやること。人を好きになること。
- Q3.学園祭に向けての意気込み！！
A.今年の学祭テーマはタイムスリップです。当日タイムスリップしたような感覚になってもらうのもそうですが、いつの日かこの激しかった2日間を鮮明に思い出して、過去である2日間にタイムスリップしてもらえよう皆さんと一緒に学園祭を運営していきます。皆さんの心に動かない時間が生まれますように...

今年も夏祭りをしました。今年は器楽部と軽音部のコラボパフォーマンスや書道同好会、演劇部の発表、さらには留学生のノエリアがパラグアイのダンスを踊ってくれたりしてとても盛り上がりました。また、かき氷やべっこうあめの配布やミニゲームも人気で驚くほどたくさんの方が夏祭りに参加してくれました。

Clean and Clean

8月19日、生徒会役員と生活部員、舞台指導部員で2体の清掃を行いました。床や壁のくすみ、マットのホコリを取り除き、また体育館上の通路も丁寧に掃除しました。1人1人が大切に使ってください。